

Crisis por dos escuelas que comparte un edificio

Comunidad de la Escuela Alemania de Valparaíso expresó su malestar por prolongada convivencia con la Escuela Ernesto Quirós en sus instalaciones.

Valentina Marticorena M.
La Estrella de Valparaíso

La comunidad educativa de la Escuela Alemania de Valparaíso expresó su preocupación y descontento frente a la prolongada presencia de la Escuela Ernesto Quirós Weber en sus instalaciones, situación que consideran ha afectado gravemente el desarrollo pedagógico y la convivencia escolar.

A través de un comunicado publicado en redes sociales, se denunció que esta medida, implementada por el Servicio Local de Educación Pública de Valparaíso (SLEP), fue tomada sin consulta previa a la comunidad y que, aunque fue presentada como provisoria, se ha mantenido en el tiempo generando una serie de consecuencias negativas.

Asimismo, acusan conflictos de convivencia entre estudiantes de ambas escuelas y una falta de cumplimiento de los compromisos por parte del SLEP, especialmente en relación con la salida del otro establecimiento, que según lo acordado debía concretarse en agosto de este año.

En el comunicado recalcan que no buscan perjudi-



FACEBOOK ESCUELA ALEMANIA

LA TRADICIONAL ESCUELA ALEMANIA DE VALPARAÍSO, CONVIVE CON LA ESCUELA ERNESTO QUIRÓS.

IMPACTO EN LAS MATRÍCULAS

La Escuela Alemania destaca que su condición de ser monogénica, limitándose solo a estudiantes masculinos, la pone en desventaja frente a la Escuela Ernesto Quirós Weber, mixta. Esta diferencia afectaría la captación de matrículas y los recursos del establecimiento. Aunque han solicitado convertirse en escuela mixta, aún no han recibido respuesta ni un cronograma claro para llevar a cabo el cambio, acusan.

car a otra institución, sino que ambas puedan desarrollarse en espacios adecuados y seguros.

Consultado por esta situación el director de la Escuela Alemania, Gustavo Andrade, aseguró que no

se iba a referir al tema.

RESPUESTA DE SLEP

Desde el SLEP Valparaíso señalaron que tienen "en especial consideración la situación de habitabilidad que presenta nuestra

Escuela Alemania", recordando que la Escuela Ernesto Quirós Weber debió abandonar su infraestructura en el cerro Los Placeres tras los daños provocados por el terremoto de 2010.

Agregaron que se han realizado reuniones recientes para definir los plazos y condiciones que permitan una salida respetuosa del conflicto, asegurando que se buscará "una solución que respete los procesos legales y pedagógicos que aseguren el desarrollo integral de ambos planteles".